

Diputada cubana resalta cooperación con Panamá



Foto: Prensa Latina

La Habana, 5 dic (RHC) La diputada cubana Arelys Santana destacó las potencialidades de la cooperación con Panamá al participar en la 38 Asamblea Ordinaria y Conmemorativo del Parlatino que hoy cierra sesiones.

Según la presidenta de la Comisión de Atención a la Juventud, la Niñez y los Derechos de Igualdad de la Mujer de la Asamblea Nacional en su país, durante la cita que celebra el 60 aniversario de la creación del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino) se ha podido apreciar el respeto a países miembro y el interés que despiertan en la región temas como la lucha conjunta por la paz, la integración y el desarrollo de los pueblos.

Santana, quien también encabeza en la nación caribeña el Grupo Parlamentario de Amistad con Panamá, indicó que ambos legislativos y pueblos están en mejores condiciones de ampliar la

colaboración y ayuda mutua.

La delegación del país antillano al foro de Parlatino, iniciado la víspera, la integran además los diputados Luis Velázquez, presidente de la Academia de Ciencias de Cuba y responsable de la comisión de Salud del Parlatino; y Miguel Charbonet, vicepresidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Comunicación del Legislativo regional. La 38 Asamblea de Parlatino, que este jueves elegirá a sus nuevas autoridades para el mandato 2024-2026, tuvo entre sus puntos centrales una conferencia magistral de la mandataria de Honduras, Xiomara Castro, en su condición de presidenta protempore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

En su comparecencia, Castro reiteró la importancia de la integración y llamó a poner fin a bloqueos y sanciones unilaterales impuestas por los Estados Unidos contra países del área como Cuba, Nicaragua y Venezuela, y afirmó que esa política violenta los derechos internacionales.

“Toda política de bloqueo económico y sanciones son actos de barbarie”, manifestó.

Por otro lado, reflexionó sobre la crisis de Haití, la cual-señaló- es un reflejo del fracaso de las políticas neoliberales y la injerencia extranjera en nuestra región y “exige atención inmediata”.

Al respecto, la jefa de Estado promovió la idea de que los países miembros del bloque lleguen a consensos para la creación de un fondo de emergencia regional donde todas las naciones países se comprometan a aportar y atender la crisis humanitaria.

Recordó además que América Latina y el Caribe es una región de paz, por lo cual condenó el genocidio de las fuerzas sionistas de Israel contra el pueblo palestino, al tiempo que abogó por la paz en Líbano y en el conflicto entre Rusia y Ucrania.

“No aceptamos la hipocresía de quienes abogan por la paz, pero financian la guerra”, remarcó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371286-diputada-cubana-resalta-cooperacion-con-panama>



Radio Habana Cuba